



# 青葉



No 24

令和4年11月8日

川口市立戸塚中学校

44期 2学年



## 戸塚中合唱祭 「最響の歌声！最高の笑顔！」

11月2(水)に川口リリアにて合唱祭が行われました。大きなホールの照明に照らされたステージで、力強い歌声を響かせてくれました。本物の場で合唱を披露できたことは、大きな経験でした。合唱祭の様子は次号、写真を添えてお伝えします！

### 結果発表

◆金賞 2年3組

◆銀賞 2年2組 2年5組

◆最優秀指揮者賞 2年7組 千野薫子さん

◆最優秀伴奏者賞 2年2組 小縄真奈さん

### 田中恵理先生、ありがとうございました！

4月から2学年の副担任でお世話になった田中先生が本日より産休に入られました。数学の授業だけでなく、学校生活の中でたくさんお世話になりました。元気な赤ちゃんを産んで、またお会いできることを楽しみにしていきましょう。それまでに、44期はさらなるレベルアップができるといいですね！44期のみんなにメッセージをいただきました。読んでください。



44期のみなさんへ

まずは、合唱祭お疲れさまでした。どのクラスも一生懸命歌う姿が素晴らしく、鳥肌がたちました。結果はありますが、皆さんの一生懸命な姿は人を感動させる力を持っています、それは本番までみんなが実行委員を中心に一生懸命頑張ってきたからです。そんな自分達に誇りを持ってほしいです。お休みに入る前最後に、皆さんから大きな感動がもらえて本当によかったです。

みんなとは4月から7か月しか一緒に過ごせませんでした、授業にもとても積極的でどんなことも一生懸命にやってくれて、毎日が本当に楽しかったです。日常生活をないがしろにせず、大切に過ごせるということは、私はなによりも大切なことだと思います。なぜなら、行事は日常をよりよくするためにあり、行事の1日より日常生活のほうが1年の中でずっと多いからです。その何気ない日常を一人一人が気持ちよく、一生懸命過ごせる皆さんはきっと戸塚中学校を良い学校にし、素敵な中学校生活を創り上げていけるだろうと思います。だからこそ、今はもっとみんなと過ごしたかったなと寂しい気持ちでいます。

そんな皆さんに残りの中学校生活で決して忘れてほしくないことがあります。それは、自分と仲間を大切にすることです。私は今妊娠9か月ですが、妊娠してからの9か月間、赤ちゃんを大切に思い、些細な事で不安になったり、無事を願ったり、時には自分の命よりも赤ちゃんの命を優先してほしいという気持ちもありました。それはきっと私だけでなく皆さんのお家の人も皆さんが産まれてくる時、同じような気持ちだったと思います。皆さんが産まれる前から皆さんのことを大切に思っている人がたくさんいます。それは学年の全員が同じです。だからこそお互いにお互いを大切にしないといけません。残りの中学校生活、自分と仲間を大切に過ごしてください。

4月から今日までありがとうございました。みんなの中学校生活が素敵なものになることを願っています。

田中 恵理



### 今週の予定

11月 7日(月)	○県大会(柔道)	
11月 8日(火)	○45分×5時間 ○県大会(柔道・女子ハンド)	◎2年教育相談週間(6限カット)
11月 9日(水)	○45分×5時間	↓
11月10日(木)	○45分×5時間 ○8組校外学習	
11月11日(金)	○45分×5時間【金1234木6】	

